

## **Bürger sollen sich einbringen**

**Taubenbach.** In der jüngsten Sitzung des Gremiums ging Bürgermeister Alois Alfranseder auf die „Gemeinde-Weiterentwicklung“ ein. Er erinnerte an das erfolgreiche Auftakt-Seminar mit 31 Teilnehmern (PNP berichtete). Aus den dort formulierten 21 Handlungsfeldern werde bis Ende Juli ein Leitbild erstellt und öffentlich vorgestellt. Anhand von Priorisierungen und Zeitplänen für konkrete Projekte sollen dann verschiedene Arbeitsgruppen aktiv werden. Der Bürgermeister hofft, dass sich dabei noch weitere Bürger einbringen und schloss mit den Worten: „Mach mas' Beste draus!“ – frä